

PHILOSOPHIE

## Penser par soi-même

*Un atelier de philosophie pour les enfants de 8 à 11 ans ?  
Une nouveauté de la médiathèque proposée  
le samedi matin jusqu'en décembre !*

Animé par Jocelyne Decompoix\*, ce nouveau rendez-vous intitulé **Philo Mômes** invite les 8-11 ans à se pencher sur des sujets variés existentiels ou de société. Le but de cet atelier est de « *créer un dialogue, d'apprendre aux enfants à mieux communiquer, à s'écouter et à se respecter, à penser par eux-mêmes et avec les autres* », explique Jocelyne Decompoix. « **Pour les petits**, nous partons de l'histoire des Dix travaux d'Hercule. Les enfants rejouent la pièce pour le plaisir et l'on se pose des questions sur les thèmes évoqués. » Les enfants débattent, donnent leur avis et progressent dans leur réflexion en écoutant les autres. « **Avec les plus grands**, nous partons du mythe de Thésée. » Après avoir écouté l'histoire, les philosophes en herbe sont invités à la mimer, puis le groupe débat sur les questions de fond. « *La méthode employée est toujours très ludique* » et convient parfaitement aux enfants.



• **Atelier gratuit** sur inscription à la médiathèque municipale : 2, place du Marché. Tél. : 04 50 71 79 61. Le samedi matin de 10h15 à 11h pour les 8-9 ans et de 11h15 à 12h pour les 10-11 ans.

• **Prochains rendez-vous** : le 26 novembre, le 3 et le 10 décembre.

\* Jocelyne Decompoix est professeur de philosophie formée à l'animation en direction des enfants. Elle anime également des ateliers philo dans les écoles élémentaires de Thonon.